# Vasta Operación Militar en una Gran Zona Industrial Argentina

El Gobierno Detectó "un Complot de Características Inusuales".— Prohíben una Obra de Martí por Difundir Ideolo gía "Atentatoria de la Constitución"

(Síntesis cablegráfica de Gerónimo RAGAZZI)

BUENOS AIRES, 20 de marzo.-El ministro del Interior justifico hoy la movilización de 2 mil hombres de las fuerzas de seguridad y la marina de guerra, alegando que han sido enviados a la región industrial de la ribera del Paraná, por haberse detectado alli "un complot de características inusuales en Argentina"

La zona fabril "rebelde" en donde se encuentran operando las tropas, es la de más importante concentración metalúrgica y petroquímica a nivel nacional, y sus sindicatos rechazan las direcciones centrales

oficialistas tanto como al propio gobierno de Isabel Martinez.

"La gravedad de los hechos es de tal naturaleza -- indicó el ministro Alberto Rocamora-, que permite calificarla como el comienzo de una vasta operación subversiva". De acuerdo a las declaraciones gubernamentales, fuerzas guerrilleras tendrían planificado paralizar la industria pesada del país, cuyos centros más importantes se encuentran justamente en la costa occidental del Paraná.

En la madrugada de hoy comenzó en las proximidades de la ciudad de Rosario el amplie operativo represivo, que abarca 2 provincias y las zonas industriales de Campana, Zárate, San Nicolás, Villa Constitución y San Lorenzo

Entre tanto, en Córdoba se produjo un enfrentamiento en el que murieron dos guerrilleros, mientras un ex jefe policial de esa provincia fue ultimado por insurgentes. En Tucumán fueron hallados 2 cadáveres en el lecho de un río, y en la zona del gran Buenos Aires apareció el cuerpo fusilado de un delegado obrero integrante de la opositora Juventud Peronista. En Mar del Plata, un abogado dirigente de una agrupación de extrema derecha, Ernesto Piantoni, fue muerto a tiros.

CENSURA A MARTI

Por otro lado, el gobierno prohibió la circulación de la obra de José Martí Cuba, Nuestra América, los Estados Unidos, un clásico de la historia del siglo XIX de profundo contenido latinoamericanista. Las autoridades calificaron al libro de Martí como "material que propicia la difusión de ideologias... tendientes a derogar los principios sustentados por nuestra Constitución".

EL DIA

# Tropas del Gobierno Argentino Actúal en una Importante Región Industrial

Denuncian un "Plan Subversivo y Moviliza n 2 mil Hombres en Zonas Fabriles de la Ribera del Paraná.-Fueron Muertos un ex Jefe de la Policía, un Abogado Derechista y 5 Militantes de Oposición

(UPL AP, AFP y PL)

plan subversivo".

El comunicado oficial señala que, según las primeras actua- es de tal naturaleza - agregaciones, el plan tendría ramifi. que permite calificarla como vincia de Buenos Aires, y las caciones cuya extensión obligaría a las fuerzas de seguri. ración subversiva". dad a continuar su acción ope-

fectura Nacional marítima y Defensa, Adolfo Mario Savino; se informó la muerte de 2 inorganismos policiales de las Justicia, Antonio Benítez, y provincias de Buenos Aires y Trabajo, Ricardo Otero. Santa Fe comenzaron el procedimiento esta madrugada, apo- gobierno afirma que se gesta- y el otro de apellido Marinelli.

yadas por tropas de marinería, ba el presunto complot, es el

El ministerio BUENOS AIRES, 20 de mar- afirma que detectó "un com. del país. 20 el ministerio del Interior plot de características inusuainformó que hoy inició una im- les en la Argentina", el que inportante operación militar en cluiría entre sus fines la para-la zona industrial del Río Pa. lización de las industrias (prinraná, donde las autoridades cipalmente siderúrgicas) situa. timaron en unos 2 mil los efec. afirman haber descubierto "un das entre las ciudades de Rosario y San Nicólas.

el comienzo de una vasta ope.

al terminar una reunión donde norte. Fuerzas combinadas de segu- participaron los ministros del ridad de la policía federal, Pre. Interior, Alberto Rocamora;

del Interior principal centro metalúrgico

### CLIMA DE GUERRA

Los informantes, además, es. tivos de seguridad afectados a la operación que incluye las "La gravedad de los hechos localidades de Campana, Zárate, y San Nicolás, en la prociudades de Villa Constitución y San Lorenzo, en la provincia El comunicado fue difundido de Santa Fe, 500 kilómetros al

Mientras tanto, en Córdoba surgentes en un tiroteo con policías. Fueron identificados co. Villa Constitución, donde el mo Eliseo Gaboto, de 27 años,

Asimísmo, en la localidad de que se desempeñaba como dele. Isidro Casanova, 20 kilómetros gado sindical en la fábrica de al suroeste de Buénos Aires, heladeras SIAM y pertenecía fue encontrado el cadáver de a la juventud Peronista liderea-Rubén Rodríguez, de 36 años, da por Montoneros.

Al norte del país, en Tucumán, 2 cadáveres de hombres jóvenes, acribillados a balazos y con las manos atadas en la espalda, aparecieron hoy en el lecho de un río en las cercanías de la ciudad capital.

Los cuerpo estaban en avanzado estado de descomposición. Uno presentaba 12 impactos de bala y el otro 6. Se procuraba su identificación.

# ATAQUES GUERRILLEROS

Por su parte, en Córdoba, 2 guerrilleros urbanos mata. ron esta mañana a balazos al jefe policial retirado Domingo Esteban Postai y cubrieron su retirada disparando sus armas.

El muerto había sido jefe de policía adjunto del gobierno militar.

En la ciudad de Mar del Plata, 400 kilómetros al sur, fue ultimado Ernesto Piantoni, perteneciente a la Concentración Nacional Universitaria (de derecha). Viajaba en un automóvil cuando fue alcanzado con disparos de ametralladora.

El grupo del que Piantoni formaba parte, ha sido responsabilizado de atentados y asesinatos de militantes peronistas e izquierdistas.

## MARTI, PROSCRITO

Finalmente, el gobierno argentino prohibió la circulación de un libro de José Marití, prócer de la independenideológicamente atentatorio.

Se trata de Cuba, nuestra América, los Estados Unidos editado por la editorial Si-glo XXI en México.

anuncio, señala que el libro "está comprendido dentro del material que propicia la difusión de ideologías, doctrinas o sistemas políticos, económicos o sociales tendientes a derogar cia cubana, por considerarlo los principios sustentados por nuestra Constitución".

La semana pasada la cancillería argentina suspendió la libre entrada al país de todos La Secretaría de Estado de los ciudadanos cubanos, que Comunicaciones, quien hizo el regía desde julio de 1973.